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2012年前10个月
全国798人死于闯红灯

据《羊城晚报》报道 今年12月2日为

首个“全国交通安全日”，活动的主题为“遵

守交通信号，安全文明出行”。记者了解到，

今年前10个月，全国因闯红灯而死亡的人数

达到798人。交管部门呼吁，出行须遵守交通

信号，预防事故发生。

交管部门表示，截至2012年10月，我国

机动车保有量为2.38亿辆，在过去五年新增

汽车8000万辆，如果以一家三口人计算，大

约每两个家庭拥有一辆汽车。在驾驶员方

面，连续五年每年新增驾驶人2000多万人。

另一方面，交通事故造成的死亡人数也创下

历史新高。从今年1至10月份全国道路交

通事故统计情况看，因闯红灯肇事导致涉及

人员伤亡的道路交通事故4227起，造成798

人死亡；因违反道路标志标线肇事，导致涉及

人员伤亡的道路交通事故 87852 起，造成

26154人死亡。交管部门表示，上述统计数

字表明违反交通信号是非常危险的行为，要

坚决杜绝侥幸心理，预防交通事故发生。

民工濒死120未救?
官方称患者拒绝就医

据《河南商报》报道 针对网传“郑州民

工立交桥下躺20余日死亡，120救助站见而

未救”一事，昨日，郑州市卫生局表示，已责

成郑州市紧急医疗救援中心认真调查处理。

但120急救人员称，病人不愿去医院或不需

要急救的，他们不会将人拉走。

据调查，11月22日18:59，郑州市紧急

医疗救援中心接电话报诊，称在郑汴路与中

州大道立交桥下一民工需急救。120急救人

员立即到达现场，经询问，患者称自己叫刘红

伟，38岁，因两天未正常进食，1小时前出现

乏力情况。急救医师让患者去医院进一步诊

治，但患者要求不去医院。急救医师告知，如

患者有不适请及时再拨打120。随后急救医

师掏出 5元钱，交给患者的工友为其买食

物。11月30日12:31，郑州市紧急医疗救援

中心再次接到电话报诊称：在郑汴路与中州

大道立交桥下一民工躺了几天，发现呼之不

应。120急救人员到达现场后，经检查患者

神志丧失，已无生命体征，于12:47宣告死

亡。因救前死亡，死亡原因暂无法确定。目

前，患者尸体已移交当地警方处理。

星报综合报道 日前，有网友发布微

博，石家庄市桥西区区委书记陶明法涉嫌

策划砍伤中山街道办事处副主任张暑末，

已被执法机关带走。昨日，石家庄市委宣

传部一位工作人员证实，该事件为刑事案

件，现已进入立案侦查阶段，正在等待进一

步的侦查结果。

街道办副主任被砍成重伤

记者查询发现，该网帖最早发布日期

为今年10月20日。

网帖称，10月17日，陶明法被执法机关

带走，事因其参与策划砍伤张暑末，“导致张

暑末内脏器官摘除。”网帖称，“事件起因是

与陶明法有不正当男女关系多年的女干

部”，“陶明法与张暑末争风吃醋的结果。”

一位公安系统知情人称，今年8月的

一个晚上，张暑末在回家的路上被人砍伤，

中山路派出所接到报警后赶往现场，随后，

张暑末被送往医院救治。

石家庄市公安局一名工作人员透露，张

暑末被砍成重伤，“他和陶明法有个人纠纷，

原因有好几个，具体原因要等调查结果。”中

山街道办事处的一名工作人员称，张暑末近

期并未出现在办公室。这名工作人员表示：

“他出事了，我们都联系不上他。”

区委书记近一个月未上班

据石家庄市桥西区委一名工作人员介绍，

陶明法已经近一个月没去单位上班，“他已经

被采取措施，只是还没给我们正式通报”。

石家庄市委宣传部一名工作人员证

实，陶明法涉嫌张暑末被砍事件为刑事案

件，已被立案侦查，“这点是确定的，只是侦

查结果还没出来，不便透露更多情况。”对

事件原因，该工作人员称：“要等待侦查结

果，不要轻信网帖。”石家庄市公安分局和

石家庄市纪委宣传部门工作人员均称，未

接到正式的官方通报，无法透露相关问题。

综合中新社报道“没想到我们也能有

结婚的一天，还能跟正常人一样举行这么

隆重的婚礼。”12月1日，因皮影结缘的7

对“袖珍人”，在北京一同走进婚姻的殿堂。

据龙在天袖珍人皮影剧团负责人介

绍，自从2008年袖珍人皮影剧团成立后，

全国各地的袖珍人在网上得知此消息纷纷

赶来加入，他们虽然身形较小，声音稚嫩，

但心智成熟，同样有着彼此相知相爱、组建

家庭的权利。这14位新人均来自中国龙

在天皮影剧团，他们身高最高的仅为1.38

米，最矮的则是1.24米，年龄从21岁到27

岁不等。“袖珍人”，是指生长激素分泌不足

而导致儿童时期生长发育障碍，身材矮小

的成年人。

据介绍，此次7对新人可谓“裸婚”，他

们的婚纱、婚戒、婚宴、婚房等全部来源于

社会各界爱心人士的捐助。

综合《新京报》报道 11月 30日，中共

中央政治局常委、中央纪委书记王岐山在京

主持召开座谈会，听取专家学者对党风廉政

建设和反腐败工作的意见和建议。2000年

以来，中纪委几乎每年都会邀请数十名专家

参加座谈会，这也是每次党代会后中纪委的

重要节点式会议。

王岐山不准念发言稿

座谈会上，来自研究机构和高校的专家

学者马怀德、任建明、何增科、辛鸣、周淑真、

姜明安、黄苇町、程文浩分别发言。8位专家

每位有10分钟的发言时间。第一位发言的

专家开头提到“尊敬的王书记”，话没说完，

就被王岐山打断，他请在场专家少说客套

话，言简意赅。

周淑真说，王岐山要求专家们，尽量少

用讲话稿，要多提观点，因为专家们提交的

资料他都看过。王岐山要求，能不读稿就不

读稿，大家根据自己所写的材料，把提纲归

纳一下，空出更多时间用来互动，要言简意

赅，把重点说出来。王岐山说：“参加王某人

的会，不准念发言稿，要学会深刻思考。”

在座谈会上，王岐山还专门提到转变作

风要从自身做起，从点滴做起，要切实改进

文风会风；坚决反对形式主义、官僚主义；要

和专家学者做朋友，以前做金融工作时和经

济学家有互动。希望大家以后到他的办公

室对一些研究进行深入的交流，从今天的会

议做一个很好的开始。

官员财产公开成焦点

座谈会上，多位专家谈到尽快实行官员

财产收入申报公开问题。周淑真教授提到，

反腐败工作很早就有“关口前移，源头治理”

的提法，但在推动落实中进展缓慢，政府官

员财产申报制度是各国通行的预防腐败的

有效做法，在我国虽然很早就在个别地区进

行了试点，但迟迟没有在更大范围内开展，

“建议立即建立财产申报制度”。

红旗出版社原副总编辑黄苇町发言时进

一步提出财产公示。黄苇町主张，可以将房

产公开作为突破口。由于各种隐性收入大量

存在，目前，核查官员全部财产和收入难度还

较大。不过，房产需实名登记已能够实现全

国联网，查清领导干部及其配偶子女名下有

多少房产，从技术层面不成问题，实施起来相

对容易。而且，房产价值高，官员率先实行房

产公开，很容易查实其购房款是否来自合法

收入，也是发现腐败的最明显线索。

王岐山在座谈会上称，党的作风关乎人

心向背，关乎党的生死存亡。王岐山强调，

要清醒认识党风廉政建设和反腐败斗争的

长期性、复杂性、艰巨性，坚决查处违纪违法

案件，研究并实施制度创新，全面推进惩治

和预防腐败体系建设。
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